

# DESBALANCE



**Janet  
Yellen**

## **Se enciende la alerta crediticia**

El escenario económico no pinta bien para los bancos en América Latina. Según la calificadora Standard & Poor's, ante la desaceleración que se vive en la región es factible que las instituciones financieras aumenten sus tasas de interés y otorguen créditos más seguros, como el de nómina e hipotecario. Sin embargo, es factible que el financiamiento sea lento en los próximos meses, debido a la incertidumbre que genera la normalización de la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos, presidida por **Janet Yellen**. De mantenerse la tendencia, no se descarta que los

bancos pequeños puedan recibir un recorte en su calificación. Según la calificadora, hasta ahora las instituciones mexicanas se mantienen como las más sólidas de la región. A raíz de la crisis de 2009 cerraron al menos 11 bancos pequeños, principalmente en Brasil, por lo que la alerta se mantiene encendida para la mayoría de los países latinoamericanos.